

09.01.2026

Inhalt: Neujahrsgruß, Aktuelles zur Wetterlage, Regeln für Montag, 9.1., Absage des Tages der offenen Tür, Dreister Diebstahl am 4. Adventswochenende, Schulfinale „Jugend debattiert, Jg.9“, ATH Schülerinnen und Schüler für Landesfinalrunde Mathe-Olympiade qualifiziert

Liebe ATH Schulgemeinschaft, natürlich auch im Namen aller Mitarbeitenden unserer Schule wünsche ich Ihnen und euch ein frohes, glückliches und gesundes neues Jahr und hoffe, dass Sie einen guten Start hatten. Mögen viele kleine und vielleicht ja auch ein paar große Wünsche in Erfüllung gehen. Wir beginnen das neue Jahr mit Zuversicht und Motivation und freuen uns sehr darauf, unsere Schülerinnen und Schüler wieder bei uns in der ATH Schulgemeinschaft zu treffen. Die Schulleitung wünscht allen einen tollen Start!

Aktuelles zur Wetterlage: Aufgrund der extremen Wetterlage um das Sturmtief „Ellie“, welches sich heute über Deutschlang Richtung Norden bewegt, hat die BSFB gestern den Präsenzunterricht am heutigen Freitag abgesagt und stattdessen verfügt, dass allen Schülerinnen und Schülern digitale Unterrichtsangebote gemacht werden, die von Videokonferenzen bis zu eigenständig zu erledigenden Aufgaben, die per Mail oder das i-serv Aufgabentool an unserer Schule kommuniziert werden, erledigt werden. Die Schule hat eine Notbetreuung angeboten über unseren Erzieher, Herrn Stramaglia, die jedoch von keinem Kind in Anspruch genommen worden ist. Herrn Stramaglia sei herzlich für sein Angebot gedankt. Die Zeugnisausgabe in S3 wird auf Montag, den 12.1. verschoben. Sollten an diesem Freitag Klassenarbeiten oder Klausuren geschrieben werden, so werden diese neu angesetzt. Aufgrund der Schneelast, die auf der Sporthalle liegt, hat Schulbau Hamburg die Sporthalle zunächst bis incl. 13.Januar gesperrt.

Für Montag, den 9.1., gelten folgende Regeln: Wie es Stand heute (Freitag, 9.1., 13.00) aussieht, wird am Montag, dem 12.1., regulärer Unterricht nach Plan stattfinden. Für Sonntag, 17.00 ist ein behördliches

Update angekündigt. Sollte sich an der Regelung etwas ändern, wird dies als Mail an alle Kinder gehen und auf der Homepage veröffentlicht werden. (Gegen 18.00) Da es in den kommenden Tagen sehr kalt werden wird, bitten wir alle Eltern sehr herzlich, darauf zu achten, dass die Kinder für den Weg in die Schule und die Zeit in der Schule mit entsprechend wetterfester Kleidung ausgestattet sind.

Absage des Tags der offenen Tür: Leider mussten wir im Zuge der heftigen Schneefälle und der Absage des Präsenzunterrichts auch unseren Tag der offenen Tür, der für Samstag, 10.1., (10.00 bis 13.00) geplant war, absagen. Das tut weh, denn dieser Tag hat immer einen ganz besonderen Stellenwert in unserer Schulgemeinschaft. Einerseits können wir sehr interessante Einblicke in unsere Arbeit und viele Highlights des Schullebens und unser wunderschönes Schulgelände zeigen, andererseits tolle Gespräche mit Kindern und Eltern führen, die sich für unsere Schule interessieren und drittens hat der Tag auch eine große, verbindende Innenwirkung für unsere aktive Schulgemeinschaft. Wir planen gegenwärtig, wenigstens ein kleines Ersatzformat anzubieten, das interessierten Kindern und Eltern eine Schulführung, Gespräche und einige kleine Highlights aus dem Schulleben anbieten wird. Dazu sehr bald Näheres.



Hamburg versinkt im Schnee.....

Dreister Diebstahl am 4. Adventswochenende: was niemand für möglich gehalten hätte, ist eingetreten. Die wunderschöne Skulptur, die unseren Schuleingang annähernd 60 Jahre lang geschmückt

hat und über die sich Generationen von Schülerinnen und Schülern sowie Lehrkräften und Gästen gefreut haben, wurde am 4. Adventswochenende von Dieben gestohlen. Die Statue wurde von Prof. Gustav Seitz im Jahr 1947 geschaffen und von der Stadt Hamburg für den Schulneubau unserer Schule (nach dem Umzug nach Stellingen in den Sechzigerjahren) angekauft. Sowohl das Hamburger Abendblatt als auch die Mopo haben uns bereits mit Artikeln geholfen, jedoch gibt es noch keinen konkreten Hinweis. Auch unser benachbartes Goethe Gymnasium im Stadtteil Lurup wurde bestohlen. Dort wurde die Goethe Skulptur einfach „abgesägt“ und entwendet. Wir hoffen sehr, dass irgendjemand etwas gesehen hat und die Polizei den Dieben auf die Schliche kommt, damit die „junge Dame“ ihren Platz zurück ins ATh findet. Sie ist eine von uns!!



Wird sehr vermisst: unsere Schulskulptur (rechts im Bilde)

Nach zwei spannenden Qualifizierungsrunden im **Schulwettbewerb „Jugend debattiert“** zum Thema: „Sollen die Schüler*innen ihre Schule selbst putzen?“, konnten sich vier Debattant*innen erfolgreich durchsetzen: Hanna Meifort (9b), Finja Richter (9c), Noah Rahmani (9a) und Noam Göller (9b).

Die vier Schüler*innen durften ihre Fähigkeiten erneut im Finale unter Beweis stellen. Diesmal ging es um die Frage: Soll eine Führerscheinpflicht für E-Scooter eingeführt werden?

In einer lebhaften Debatte konnten sich Noam (Platz 1), Finja (Platz 2) und Hanna (Platz 3) für den Verbundwettbewerb im Februar qualifizieren.

Herzlichen Glückwunsch!



Unsere tollen Debattierer aus dem Jahrgang 9

Aufgrund ihrer hervorragenden Leistungen in der 2. Runde der **64. Mathematikolympiade** haben sich folgende Schülerinnen und Schüler unserer Schule für das Landesfinale qualifiziert, das am 20./21.2. im Christianeum ausgetragen werden wird: Patricio Morena, Smilla Janke, Mats Hansen (Jahrgang 5), Anton Eikmeier (Jahrgang 6), Alina Bontus (Jahrgang 7) sowie Mika Riebeling (Jahrgang 11). Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg beim Landesfinale!!

Die Schulleitung wünscht alle ein ruhiges und entspanntes Wochenende...kommt gut durch den Schnee. Auf ein baldiges und gesundes Wiedersehen, Ihr, euer R.Castan, Schulleiter